

# Declaración de Viticultura Sustentable

## VSPT Wine Group



### 1 Personas



Ponemos a la personas al centro de nuestras decisiones, promoviendo un ambiente seguro y saludable para todos, que propicie su bienestar y una mejor calidad de vida.

- Invertimos en nuestros colaboradores
- Apoyamos su desarrollo técnico y humano
- Implementamos innovaciones que nos permitan mejorar procesos y el trabajo diario.
- Buscamos mantener relaciones de confianza con los miembros de la comunidad, a través de la promoción del desarrollo local en las comunidades vecinas.

### 2 Suelos

Integramos prácticas y combinamos diferentes herramientas que nos permitan aumentar la vida biológica de nuestros suelos.

**OBJETIVO** mejorar las condiciones físico químicas y la biodiversidad en ellos.

Estamos enfocados en aumentar las coberturas vegetales, el manejo integrado de plagas y el pastoreo, como una forma de reducir el uso de agroquímicos. Además, utilizamos biofertilizantes y compostaje proveniente de nuestros propios desechos orgánicos de vendimia.

### 3 Agua

Estamos comprometidos a trabajar con la mayor precisión en el uso de agua en nuestros viñedos.

Medimos la necesidad de la planta usando tecnología que nos permite conocer

Las condiciones climáticas

El estado hídrico de la planta

El contenido de agua en los suelos.

Integrando esta información definimos una estrategia de riego, la cual aplicamos a través de equipos que nos permiten medir con exactitud los aportes de agua.

### 4 Biodiversidad



Reconocemos el valor de la biodiversidad en el desarrollo de una viticultura sostenible y el impacto y dependencia que tenemos sobre los servicios ecosistémicos que la naturaleza nos provee.

Nos comprometemos a mantener un balance natural y el cuidado de las especies nativas y endémicas.

### 5 Productividad y eficiencia

Nuestra filosofía radica en lograr un alto estándar agrícola, con un enfoque integral, que incorpore a las personas, al viñedo y a nuestro entorno, promoviendo una productividad de largo plazo.



Ser eficientes en el uso de recursos es una prioridad, por lo que evitamos la pérdida de estos a lo largo de todo el ciclo productivo.

Por otra parte, la innovación es considerada un mecanismo para incorporar las mejores prácticas en nuestra operación.

### 6 Energías renovables

Contamos con energía solar en nuestros principales campos, y seguiremos desarrollando una matriz energética que nos permita descarbonizar nuestra producción, en línea con nuestros objetivos.

Nos mantendremos en la búsqueda de proyectos que nos permitan autoabastecernos de energía eléctrica limpia.

### 7 Abastecimiento responsable



Tenemos un compromiso con el desarrollo sustentable de nuestra cadena de abastecimiento de uva y vino, por lo que seguiremos entregando herramientas y capacitación constante a nuestros proveedores.

Continuaremos ejecutando planes de acción anuales, que nos permitan compartir nuestras mejores prácticas y experiencias, buscando promover un estándar común, y fortalecer relaciones de largo plazo.

### 8 Excelencia & Cumplimiento

Operamos dando pleno cumplimiento a las normativas locales y de los mercados donde estamos presentes.

Mantenemos un riguroso seguimiento de nuestros **COMPROMISOS Y CERTIFICACIONES**

Buscamos siempre la excelencia en cada uno de nuestros procesos.